



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé la réunion du collège du DREE



Le 26 décembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a présidé une réunion du collège du DREE.

Prenaient part à la réunion : l'évêque Antoine de Zvénilorod, chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, V. R. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias, l'archimandrite Savva (Toutounov), adjoint au chancelier du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-présidents du DREE, l'higoumène Théophane (Loukianov), responsable du Protocole, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le prêtre Ilya Kossykh, chef du Service des communications du DREE, le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux relations interreligieuses.

S'adressant à l'assemblée, le métropolite Hilarion a constaté que l'interaction entre les différentes structures de l'Église orthodoxes russes avait atteint un niveau optimal. « Je remercie chaleureusement nos collègues des institutions synodales qui siègent au Collège de notre Département, pour leur aide quotidienne » a dit Mgr Hilarion. Il a aussi remercié les chefs des services du Département des relations ecclésiastiques extérieures et les vice-présidents du DREE de leur travail durant l'année écoulée.

« L'année a été intensive, il y a eu beaucoup d'évènements dans la vie de notre Église, notamment des évènements impliquant la participation du Département des relations extérieures, a poursuivi le métropolite de Volokolamsk. L'apogée de cette année aura sans doute été la célébration du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église orthodoxe russe. Avec l'aide de Dieu, ces célébrations se sont passées sans heurts. Je pense que ce fut un bon exemple de coordination entre nous. »

De nombreuses questions étaient à l'ordre du jour sur l'interaction entre institutions synodales.

L'archimandrite Philarète (Boulekov) a été élu à l'unanimité secrétaire du Collège.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47821/>